

Mensaje del Gobernador Tasso durante la 48ª reunión de
Sede de contramedidas COVID-19 de la Prefectura de Iwate (1 de febrero de 2022)

Hemos confirmado más de 100 casos diarios de forma consecutiva y en la última semana más reciente ha habido 70,8 nuevos casos confirmados por cada 100.000 personas. Este número equivale a tres veces la cantidad de casos durante el momento más alto en la quinta ola.

Hasta mediados de enero, la propagación de la infección se debía al movimiento de gente que venía a Iwate desde fuera de la prefectura para eventos como el año nuevo y la ceremonia de mayoría de edad (Seijinshiki). Sin embargo, ahora vemos un aumento en los casos dentro de familias y regiones que se originan en instituciones educativas, guarderías y grupos escolares, así como un aumento general en los casos en los que el origen es desconocido. Existe la preocupación de que el número de casos continúe aumentando aún más.

En caso de que el número de casos aumente aún más, no solo el sistema de provisión de atención médica, sino también las bases de las actividades sociales y económicas, como las instituciones de asistencia social, las escuelas y las industrias, experimentarán una falta de trabajadores y no podrán funcionar.

Debido a esto, hemos revisado el estado de emergencia de Iwate. Por ejemplo, en lo que respecta a las escuelas:

- Si una escuela va a proceder con eventos escolares, como regla general, el evento solo debe llevarse a cabo dentro de los terrenos de dicha escuela.
- Las actividades del club deben ser solo dadas entre días de semana y por no más de 2 horas al día. Cualquier club tiene prohibido practicar las actividades con otras escuelas.

El sistema de provisión de atención médica se encuentra ahora en la Fase 3 debido al mayor uso de camas de hospital e instalaciones de cuarentena en hoteles debido al rápido aumento de casos. También estamos aumentando aún más la cantidad de camas y las instalaciones de cuarentena en hoteles.

Para aquellos que son asintomáticos o muestran síntomas leves y se evalúa que no necesitan hospitalización, se les estamos permitiendo que gradualmente se recuperen en su hogar.

Con esto, podremos concentrarnos en brindar la atención médica necesaria a las personas de la tercera edad y a las personas con afecciones médicas subyacentes y minimizar el impacto en los servicios médicos generales, como la atención médica de emergencia.

En cuanto a la recuperación en el hogar, estamos monitoreando la salud de los pacientes y brindando servicios médicos en toda la región con la asistencia de las asociaciones médicas y de enfermería. También estableceremos el “Centro de apoyo para la observación de la salud de Iwate” en la oficina de la prefectura para chequear la situación de los pacientes.

Si es necesario apoyar el servicio de catering (entrega de alimentos a domicilio), el gobierno de la prefectura distribuirá alimentos a los necesitados. Lo haremos para que cualquier persona pueda recuperarse adecuadamente en su respectivo hogar.

En caso de que nuestro sistema médico se vea afectado por un mayor aumento de casos, solicitaremos que el gobierno central imponga un cuasi estado de emergencia y nos veremos obligados a buscar medidas enérgicas que restrinjan las actividades de los ciudadanos de Iwate.

Les pido a todos que sigan las reglas del estado de emergencia de Iwate y, más que nunca, que practiquen las medidas del control de infecciones para prevenir la propagación de la infección.

1 de febrero de 2022

Gobernador de la Prefectura de Iwate, Takuya Tasso